



Nombre de alumno: Egner Rudiel Velázquez Reyes.

Nombre del profesor: Lic. Ramiro Roblero Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo:
Desarrollo Humano en México.

Materia: Desarrollo humano.

Grado: VI Cuatrimestre

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 28 de junio del 2020

Desarrollo Humano en México.

Como todo en esta vida tiene un principio y un final, así sucede con nosotros los seres humanos, que conforme va pasando el tiempo, nos vamos adaptando a los cambios físicos, emocionales, psicológicos y sociales que surgen, desde nuestra concepción, hasta que llega el momento que nos estancamos y quedamos en la tercera edad; somos seres cambiantes.

Con todo lo mencionado con anterioridad damos un hincapié a todo lo que involucra el desarrollo humano, ya que involucran conceptos similares, pero diferentes, en el cual antes de adentrarme al tema es importante dejar claro que, crecimiento con desarrollo humano son muy diferentes, en el cual por crecimiento se puede decir que es el aumento de las cosas y desarrollo es la evolución que van dando sentido a las cosas, la manera en que se van desarrollando.

Ahora bien, de acuerdo a lo leído en el link proporcionado se puede deducir que el desarrollo humano en México no puede ser entendido o captado, desde la línea del crecimiento económico, ya que éste viene ligado a las transformaciones sociales. En si el desarrollo humano se centra más que nada en cada uno de los seres humanos, en el cual cada uno de nosotros es capaz de elegir el estilo y la manera en que queremos llevar nuestras vidas así como elegir de qué manera la queremos vivir a fin de desarrollar todos nuestros potenciales.

Para conocer más acerca del desarrollo humano se introdujeron nuevas técnicas para ver sus avances, el cual uno de ellos fue el Índice de Desarrollo Humano (IDH).

Índice de Desarrollo Humano (IDH).

El índice de desarrollo humano es un nuevo enfoque para entender el progreso social, el cual es un indicador clave para medir el bienestar de la población.

Esta técnica permitió conocer el progreso de las naciones sobre todo para conocer el avance en su educación, y nivel de ingreso necesario para que las personas tengan una vida digna. Cabe recalca que a simple vista podemos como seres humanos conocer con exactitud la manera en que vive cada uno de los mexicanos, no importando el estatus social en que se encuentran, viéndolo de manera general,

México es un país en donde se perciben muchas carencias, desde la educación hasta los modelos de vida, en cuanto al desempleo y la marginación de algunas comunidades. Pero para eso se encuentra esta técnica muy importante, para conocer con claridad y exactitud esas cifras desalentadoras y alentadoras con las que posee nuestro país.

La manera en que el índice de desarrollo humano hace su síntesis en promedio de tres aspectos básicos, medido en un rango de 0-1 en el que los valores más cercanos a 1 significan un mayor desarrollo humano. Por lo tanto el IDH, será mayor cuando las desventajas no predominen en una dimensión en particular o cuando sea menor la desigualdad interna en los componentes de una dimensión. Como se mencionó con anterioridad este índice puede hacer cálculos para conocer todo lo relacionado con la salud, la educación y el índice de ingresos.

El IDH es un componente muy importante del desarrollo humano, el cual elabora cada año las naciones unidas. Si bien se ordena a los países en función a su índice de desarrollo humano,

Según datosmacro.expansion.com, menciona que México se encuentra en el puesto número 74 del ranking de desarrollo humano (IDH).

En la misma página datosmacro.expansion.com menciona que el IDH siempre tiene en cuenta tres variables importantes, las cuales son: vida larga y saludable, conocimientos y nivel de vida digno. Por lo tanto influyen entre otros el hecho de que la esperanza de vida en México este en 74.95 años, su tasa de mortalidad en el 5.93% y su renta per cápita sea de 8.31 euros.

En conclusión para el desarrollo humano es evidente que involucran muchos factores tanto económicos como sociales que se ven inmersos dentro de la población, de los cuales es muy importante identificarlos con la finalidad de estimular y estar más pendiente de su crecimiento. Es aquí donde la sociedad juega un papel muy importante ya que debe entrar a cuestionar y luchar por sus intereses y mantenerse informado y crítico de lo que hace la sociedad.